



Start zur Bundesliga (Wagner/OeSV)

Segel-Premiere vor Gmunden

GMUNDEN. 15 Teams aus sieben Bundesländern, die auf fünf identen Laser-SB20-Booten drei Tage lang um die Wette segeln – auf dem Traunsee wird von Freitag bis Sonntag mit den ersten Bundesliga-Regatten rot-weiß-rote Segelgeschichte geschrieben.

„Im Modus ‚jeder gegen jeden‘ wird direkt vor der Gmundner Esplanade um die ersten Punkte gekämpft. Die Fans sind damit hautnah am Geschehen“, sagt Bundesliga-Sprecher Roland Regnemer. Die heimische Elite ist stark vertreten. So ist die Mannschaft von Max Trippolt (Yacht Club Bregenz) heißer Kandidat auf den Sieg. Die Vorarlberger dominieren die Austrian Match Racing Tour und liegen in der Weltrangliste auf Platz 40. Christoph Skolaut (Union Yacht Club Mondsee) wird ebenfalls ein Top-Resultat zugetraut, wobei Skolaut eine treibende Kraft bei der Einführung dieser Bundesliga (sponsored by SAP) war. Aus oberösterreichischer Sicht nehmen weiter die Celox Racing Association Gmunden, der UYC Attersee und der UYC Traunsee Kurs auf diese Bundesliga, bei der es nicht nur um den Meistertitel geht, sondern auch um die Teilnahme an der Champions League. Die ersten drei Boote qualifizieren sich für das große Finale vor Sardinien.